

19. September 2008

Baggerstich zum Auftakt

Abriss auf dem Gaus'schen Areal hat im Unterdorf begonnen



Der Bagger leistet ganze Arbeit im Denzlinger Unterdorf: Das Fachwerkhaus bleibt aber stehen. Foto: Frank Kiefer

DENZLINGEN (fk). Das Haus neben dem denkmalgeschützten Fachwerkhaus auf dem Gaus'schen Areal im Unterdorf ist diese Woche dem Bagger zum Opfer gefallen. Hier soll ein Platz an der Glotter im Zusammenhang mit dem benachbarten "Heimethues" entstehen.

Der Abriss war durchaus umstritten. Es gab im Ort Befürworter, dieses Haus zu erhalten. Eine Idee: Es hätte als "Jugendbegegnungshaus" dienen können, wenn Gastgruppen aus den Partnerstädten kommen, die bisher in der Mühlengassenhalle untergebracht werden. Die "Welschkorngeister", der Heimatverein und der Schwarzwaldverein als Nachbarn hatten ihrerseits abgewinkt und kein eigenes Interesse an dem Haus bekundet.

Autor: fk

WEITERE ARTIKEL: DENZLINGEN

Herzerfrischendes Narrenprogramm

War's eher zum Lachen oder zum Heulen, was die letzten Monate in Denzlingen so alles geschah? Die Narren nahmen's nährisch und hatten die Lacher auf ihrer Seite. **MEHR**

"Ich sehe kein Einsparpotenzial"

BZ-GESPRÄCH: Markus Hollemann zu den Ausgabensteigerungen im Haushalt des Gemeindeverwaltungsverbandes. **MEHR**

Denzlingen wird zum neuen Blocksberg

Eisblau, schwarz und schneebeflockt: Zur Fasnacht stellt sich die dritte Hexenzunft vor. **MEHR**